# PALCO23

#### **EQUIPAMIENTO**

### Astún, a contracorriente: abre pese a las limitaciones por el Covid-19

La estación sólo podrá recibir a esquiadores de la provincia de Huesca, pero se convertirá por el momento en la única estación de Aragón en la que se pueda practicar esquí alpino.

Palco23 21 dic 2020 - 15:56



Habrá estaciones de esquí abiertas en Aragón. Tras el anuncio de Grupo Aramón y de Candanchú de mantener las estaciones cerradas por las limitaciones a la movilidad geográfica por el Covid-19, Astún se desmarca y anuncia la apertura de sus instalaciones. La estación del Pirineo aragonés abrirá sus puertas el 23 de diciembre.

De este modo, Astún mantiene los planes que se había marcado inicialmente, pese a que el sábado el Gobierno de Aragón anunció que mantendría vigente el confinamiento perimetral de las provincias aragonesas.

La estación de Astún podrá recibir, únicamente, a la población de la provincia de Huesca, pero se convertirá en la única estación de la comunidad autónoma en la que se podrá practicar esquí alpino, por el momento.

La baja afluencia de público prevista derivada de la limitación de movilidad geográfica

https://www.palco23.com/equipamiento/astun-a-contracorriente-abre-pese-a-las-limitaciones-por-el-covid-19

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PALCO23

llevó el sábado a Grupo Aramón (propietario de Formigal y Cerler, en el Pirineo de Huesca, y Valdelinares, en Teruel) y a Candanchú a no reabrir sus instalaciones en la fecha que tenían previsto.

El Gobierno de Aragón tenía previsto levantar las restricciones a la movilidad de la población hoy, pero el sábado optó por alargarlas hasta el 12 de enero por la evolución de la pandemia en el territorio.

### El Gobierno de Aragón optó el sábado por prorrogar sus restricciones a la movilidad hasta el 12 de enero

Astún, que fue fundada en 1970 y cuenta con cincuenta kilómetros esquiables, opera a través de la Estación Invernal Valle de Astún (Eivasa). Esta sociedad está participada por Parque Residencial Miraflores, que pertenece a un grupo de sociedades cuya matriz es Construcciones Santacruz, que tiene su sede en Zaragoza. Parque Residencial Miraflores está presidida por Jesús Santacruz Guajardo, a su vez director general de la estación de esquí.

La empresa finalizó el ejercicio 2019 (cerrado en mayo de dicho año) con una leve reducción de sus ingresos, que se situaron en 6,34 millones de euros, mientras las pérdidas de la estación se dispararon hasta rozar el millón de euros (frente a los 274.060 millones de números rojos de 2018). Teniendo en cuenta Eivasa y la filial de hostelería Hoserval, en 2019 la estación de Astún dio empleo directo durante la temporada invernal a más de 150 personas.